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PROYECTO DE COMUNICACIÓN: 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por 
intermedio del organismo que corresponda, informe todo lo referido sobre qué se sucederá 
con el tren de pasajeros y el Plan Circunvalar que pretende unir a la ciudad de Laguna 
Paiva con la ciudad de Santa Fe, ambas del departamento La Capital. 

a) Cuando esperan llevarse a cabo las reuniones. 
b) Qué expectativas de finalizar las obras hay. 
c) Que falta para finalizar dichas obras. 
d) Cuando esperan finalizar dichas obras. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Según muestran en diversos medios, la puesta en marcha del tren entre Laguna 
Paiva y la ciudad de Santa Fe está a la espera de una reunión formal entre las autoridades 
locales, provinciales y nacionales, al mismo tiempo que también se espera una decisión del 
gobierno nacional sobre las obras del Plan Circunvalar, que tienen un avance de obra entre 
el 40% y el 50% y están totalmente paralizadas desde el mes de noviembre de 2023. 

"Tenemos información por trascendidos y estamos esperando una reunión de todas 
las partes para ver qué determinación toma el gobierno nacional con el tren de pasajeros 
entre Santa Fe y Laguna Paiva. Las vías ya fueron probadas el año pasado y entiendo qu2 
faltan terminar los dos apeaderos de la ciudad de Santa Fe", informó el intendente e 
Laguna Paiva, Elvio Cotterli. 

Pero no solo su puesta en funcionamiento depende de la decisión del gobiettr 
nacional sino que también depende de lo que la Nación vaya a hacer con la ora den flan 
Circunvalar que está totalmente parado desde noviembre del año pasado. 

Recordemos que es una gran necesidad abrir más redes ferroviarias para 
descomprimir todas nuestras rutas y un importante medio de transporte que modernizará a 
dos ciudades. 

Por tanto, sabernos, que las autoridades pertinentes se encuentran trabajando para 
que ello se logre, pero solicitamos lo requerido a fines de dar certezas a los santafesitoS 
que aguardan dicha obra. 
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Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente 
iniciativa. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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